
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1574/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau be-

treffend Bestattungskapazität (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Um den künftigen Flächenbedarf auf allen Mainzer Friedhöfen rechtzeitig sicher-

stellen zu können, werden seitens des Wirtschaftsbetriebes jährlich Statistiken über 

die Entwicklung der Belegungsdichte für jeden Friedhof erstellt. 

 

Berücksichtigung findet dabei auch der in den letzten Jahren sich vollziehende 

Wandel in der Bestattungskultur. Immer mehr Menschen tendieren heute weg von 

der Sargbestattung und hin zur Urnenbeisetzung. Damit verbunden sind auch die 

Rückgänge beim Erwerb von Nutzungsrechten an Erdgräbern sowie deren an-

schließende Verlängerungen. 

 

Nach diesen derzeitigen Erkenntnissen und unter Einbeziehung der Realisierung 

neuer Baugebiete in Mainz-Weisenau kann im Ergebnis davon ausgegangen wer-

den, dass die Kapazitäten des Friedhofs in Mainz-Weisenau für das nächste Jahr-

zehnt ausreichend sind. 

 

Mainz, 21.10.2013 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete  

 

 


